



Lippe-Tour 2010 - Pressebericht

Matorf, Lippe-Tour Tage 2010

Freitag 06. August 2010

Kultur, Schlemmen oder Fahren pur, das war unsere grobe Auswahl für die Lippe-Tour Fahrerinnen und Fahrer, die schon am Freitag unser Angebot zum (Reifen-) Warmfahren genutzt haben.

Samstag 07. August, Sonnenschein pur

82 Maschinen starten ab 9.45 Uhr, in kleinen Gruppen, in das Fürstentum Lippe und Umgebung. Motorradfahrerinnen und Motorradfahrer aus ganz Deutschland "erfahren" in kleinen Gruppen Ostwestfalen-Lippe und das angrenzende Wiehengebirge, das Weserbergland und den Solling. Ganz unterschiedliche Touren waren im Angebot, schnelle, lange Strecken mit vielen Kurven; gemütliches Fahren mit Spaß und Aussicht und die Mitte zwischen Geschwindigkeit mit Fahrspaß und Kurven mit Aussicht. Unterwegs gab es Treffpunkte: kurz nach Start auf der Burg Sternberg, zum Mittag in Bevern Forst, in der Forstwirtschaft und am Ende des Fahrtages bei Dörentrup, als Sammelpunkt für den Korso. Am ersten Treffpunkt haben einige Teilnehmer noch die Gruppe gewechselt, damit war der Fahrspaß garantiert. Das Kaffeemobil war an der Burg Sternberg und am Korsotreffpunkt aktiv, die Teilnehmer konnten sich mit Süßem, Kaffee und Wasser stärken. Der Korso, mit 80 Maschinen, fuhr von Dörentrup quer durch Lemgo nach Matorf und hat ein tolles Bild verantwortungsbewusstem, gemeinschaftlichem Motorradfahrspaß hinterlassen.

Bei der Party am Abend war neben dem hervorragenden Buffet die Tombola der Anziehungspunkt. Der Erste Preis war ein Reisegutschein für 2 Personen des DB-Autozug, dann kamen ein Reifensatz mit Montage von MTL/ Löhne, eine Wochenendreise von Motorrad Weihe/ Löhne, ein ADAC Sicherheitstraining, eine Woche Motorradanhänger von motorradanhänger24.de und und und. Die Lose waren in rasendem Tempo ausverkauft, und genauso rasend wurden die Preise ausgegeben. Tempo war nötig, damit bei der Vielzahl der Preise noch genügend Zeit für Benzingespräche, Kennenlernen und Wiedersehen blieb.

Stolz konnten wir einen Spendenscheck in Höhe von 865,60 € für MEHRSi ausschreiben.

Zusammengesetzt hat sich diese Summe aus Losverkauf, T-Shirt Spenden der Teilnehmer, Organisatoren und Tourguides, sowie dem Erlös des Kaffeemobils und Einzelspenden.

Wie am Freitag wurde es spät und alle waren ein wenig traurig, dass die Lippe-Tour 2010 schon fast zu Ende war. Neben viel Lob für Tourguides und Orgateam, wurden die ersten Anmeldungen für die Lippe-Tour 2011 geäußert. Einige Tourguides haben inzwischen Fans, die sich die Plätze für 2011 auf jeden Fall sichern wollen.

Nach der Lippe-Tour ist vor der Lippe-Tour, die Planungen für die Lippe-Tour 2011 laufen an. Wir sehen uns.

Emmi (Petra)